

だから私は、仁愛大学の  
コミュニケーション学科で  
学んでいます。

COM

「強み」というより、  
あたりまえのコミュニケーションとして、  
英語を習得したい。



ゼミのワンシーン。先輩方が書いた英語学習に関する卒業論文の要旨をまとめ、発表。卒業研究に向けて準備を進めています。

人間学部 コミュニケーション学科3年

水野華乃 | 武生東高校出身 |

Good  
Communication!

母が英語の塾に入れてくれたのは、小学校の頃。何気なく学んでいましたが、必然的に他の科目よりも秀でるようになり、国際科のある高校へ入学。研修旅行で行ったシンガポールでのホームステイで、まともに話せず歯がゆい思いをしました。“もっと英語が上手になりたい!”という強い思いが芽生えたのはこの時でした。そして、仁愛大学へ。今、充実した環境で英語の勉強ができています。ネイティブの先生と気軽に話ができ、TOEIC®のサポートシステムも整っています。ゼミでは、英字新聞の記事を元に英語で討論したり、第二言語習得に関する英語の論文を輪読したりしています。卒業後、どんな職業に就いているかは、今はまだわかりません。でも、当たり前のコミュニケーション力として、英語を身に付けたい。今はそんなふうに思っています。



地域の課題解決に  
必要なスキルを  
習得したい。

どうすれば  
旅館を救えたか。  
その答えがあると思った。

なりたい職業が  
決まってる。  
だから、ここに来た。

マーケティングの  
仕事に就いて、  
あの興奮を自分の手で。

勉強のやり方から  
教えてくれた、  
憧れの先生のように。



コミュニケーション学科1年

市丸莉那

| 羽水高校出身 |

中学生の時、苦手だった英語が先生のおかげで大好きな教科になりました。生徒一人ひとりが成長するために取り組める先生に私もなりたい。



コミュニケーション学科1年

市橋 蓮

| 福井商業高校出身 |

中学時代、東京の大手広告代理店へ見学に行く機会がありました。調査して、企画して、表現して、売れた時の達成感、僕もいつか味わいたいです。



コミュニケーション学科1年

松野汐里

| 敦賀高校出身 |

コミュニケーションは、いろいろな仕事の基盤だと思うんです。そしてこの学科には3つの選択肢がある。なりたい職業も見つかると思っています。



コミュニケーション学科1年

田邊卓也

| 丹生高校出身 |

進路選択の時、小学校の頃に父の働いていた旅館が倒産したことを思い出しました。経営を支える企画やマネジメントの力を習得したいです。



コミュニケーション学科1年

金子日菜実

| 鯖江高校出身 |

将来、テレビ局などメディア関係に就職して地元を盛り上げたいです。その日のために、ここで企画力や問題解決力を身につけたいと思いました。

地域・組織の課題を解決する  
企画・マネジメント力

ビジネスコース

[免許&資格]

簿記、英検・観光英検、ITパスポート、  
社会福祉主事(任用資格)

多様化する社会・文化をとらえる  
調査・分析力

社会・文化コース

[免許&資格]

社会調査士、ITパスポート、簿記、  
英検・観光英検、社会福祉主事(任用資格)

国際社会で役立つ  
実践的英語力

国際英語コース

[免許&資格]

中学校・高等学校教諭一種免許状(英語)、  
TOEIC®、英検・観光英検、ITパスポート、簿記、  
社会福祉主事(任用資格)